



C'est un Président de la République visiblement très en colère à sa descente d'avion en provenance de la Côte d'Ivoire où il prenait part au 5e sommet Union africaine-Union européenne qui s'est exprimé à la presse au sujet de l'assassinat des militaires et policiers enregistrés ces derniers jours dans les régions du Sud-Ouest.

« J'ai appris avec émotion l'assassinat de 4 militaires camerounais et de 2 policiers dans le Sud-Ouest de notre pays. Suite à la disparition de ces six valeureux militaires et policiers, je voudrais présenter mes condoléances aux familles éprouvées ainsi qu'à nos vaillantes forces de défense et de sécurité. Je pense que les choses sont désormais parfaitement claires pour tout le monde. Le Cameroun est victime des attaques à répétition. Une bande de terroristes se réclamant d'un mouvement sécessionniste. Face à ces actes d'agression, je tiens à rassurer le peuple camerounais que toutes les dispositions sont prises pour mettre hors d'état de nuire ces criminels et faire en sorte que la paix et la sécurité soient sauvegardées sur toute l'étendue du territoire national » a déclaré avec tristesse le chef de l'Etat.